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党建引领 融合赋能

汉正街两新组织访谈

服装辅料是时尚产业链上的重要一环，随
着汉派服装的崛起，千余家服装辅料经营户聚
集在金昌商业城，成为汉正街转型发展的重要
力量。

本期“党建引领 融合赋能”汉正街两新组
织访谈走进金昌商业城，听张小飞讲述武汉服
装辅料商会党支部的发展故事。

武汉服装辅料商会党支部为原汉正街辅料市
场浙江党支部，支部成立于2009年8月23日，现管
理党员27名，其中流动党员8名。支部自成立以来
坚持党建引领，充分发挥党员先锋模范作用，号召
党员经营户主动挂牌经营、带头承诺践诺，营造文
明诚信、公平竞争的市场环境。

金昌商业城建于上世纪90年代，曾是多福路
上的商业地标，2016年武汉汉派服装辅料商会在
此成立。为了帮助市场商户更好发展，提高往来

客商的购物体验，商会主动与物业方对接，共同推
进市场提档升级。张小飞说：“我们联合物业公
司、业主、市场经营户召开业主大会，明确改造意
向，通过各方多次协商，成立市场改造自治委员
会，明确改造方案。在经营淡季内，仅用两个月时
间，就完成了金昌商业城的整体改造，更新了设施
设备，优化了经营环境。”

拉链、四合扣、花边、帽绳、橡筋、五金卡扣等成
衣上常见的配饰、辅料，都是汉正街服装辅料市场
经营户售卖的产品。

近年来，随着服装产业提档升级，对配饰、

辅料的要求也日益增加，辅料加工销售急需大
量熟练工完成手工制作环节。张小飞介绍，为
对接市场需求，打造“商居联盟”，在汉正街道党
工委指导下，武汉服装辅料商会党支部的老书
记陈国新和永茂社区党委书记李浩达成合作意
向，将市场加工需求与辖区困难居民的就业需
求精准对接，顺势成立了“商居联盟”。

以互惠互利、商居共赢为原则，商会党支部
与社区党委联合打造“春泥手工坊”，手把手教
授困难群众做加工活，既解决了出货旺季人力
资源短缺问题，又增加了居民的收入。

目前，“春泥手工坊”在市场旺季可同时吸
纳300余人参与辅料加工，爱心商户主动让利，
每个通过“春泥手工坊”加工出品的辅料成品都
配套1分钱捐入社区的积分超市，成为慈善基
金的“源头活水”。

“商居联盟”的成立加深了商会党组织和社
区党委的联系，连续八年，商会党员们与社区党委
一起，为汉正街辖区的老人们现场制作浙江东阳
的传统美食“东阳饼”。张小飞表示：“饼”承老传
统，希望为街坊邻里分享浙江传统美食的同时，增
强商居凝聚力，共创美好家园。

武汉服装辅料商会党支部书记张小飞：

商居联盟激活基层治理“新动力”

张小飞。

为促进汉阳区盘活存量用地，根据《关于进一步促进房地产市
场平稳健康发展的若干措施》（鄂建文〔2024〕24号）、《关于进一步
优化完善促进我市房地产市场平稳健康发展政策措施的通知》（武
房发〔2024〕1号）等相关精神，汉阳区人民政府组织开展了主城区
A170405管理单元（四新方岛A3地块）控制性详细规划导则变更工
作。根据《中华人民共和国城乡规划法》《城市、镇控制性详细规划
编制审批办法》和《武汉市控制性详细规划管理规定》等相关法规，
现拟对规划草案进行公示，具体公示内容如下（详见武汉市自然资
源和城乡建设局官方网站zrzyhgh.wuhan.gov.cn）：

将主城区A170405管理单元（四新方岛A3地块）商业用地（约
1.37公顷）调整为二类居住用地（约1.37公顷）、其他不变。变更后，

居住用地增加约1.37公顷，商业用地减少约1.37公顷。
公示时间：2024年11月29日—2024年12月28日
公示反映方式：有关单位或个人对该项目审批有任何意见或建

议的，可在公示期间通过以下方式向武汉市汉阳区自然资源和城乡
建设局反映。

1.网上留言：gtghj.wuhan.gov.cn/gsly676267.html
2.电子邮箱：whshyghj@163.com
3.信件寄往“武汉市汉阳区琴台大道372号武汉市汉阳区自然

资源和城乡建设局”（请注明“规划公示”字样），邮编:430050
武汉市汉阳区自然资源和城乡建设局

2024年11月29日

武汉市主城区A170405管理单元(四新方岛A3地块)控制性详细规划导则变更草案公示 关于硚口区地质大学汉口分校片还建房交付的通知
硚口区地质大学汉口分校片（校外）旧城区改建房屋

征收项目红线范围内选择产权调换的房源（华发公园首府）
已竣工，具备交付条件。该项目选择产权调换居民可于
2024年11月12日开始进行办理收房手续。

根据征收有关条令，鉴于还建工作已于2024年11月

正式启动，产生过渡费统一计算发放至2024年11月30日，
因自身原因逾期未办理收房手续的，超期产生过渡费不予
发放。

硚口区住房和城市更新局
2024年 11月29日

声明 武汉市江汉区前进四路167号住房（使用

面积18.8㎡）承租人黄兴遗失武汉市公有房屋住宅租

约，声明作废。

声明 本人李涛（男，420104197509230812）不慎

遗失楚天雅苑14栋2单元2504号房的7万元购房收

据（234669），特此声明。

长江日报讯（记者郝天娇 通讯员兰子
君）对着设备屏幕刷脸，15秒就能投出一份
求职简历，从而找到合适的工作岗位。前不
久，武汉职业技术学院应届毕业生吴泽锋通
过武汉街头出现的“1号求职机”，成为武汉
蕴佳文化传媒有限公司剪辑师。

“当时，我逛街路过江汉区人力资源和社
会保障局时看到这台机器，就抱着好奇的心
态试了试。不到3天，我接到了面试通知。”
吴泽锋说，“与层出不穷的招聘软件相比，求
职机界面干净、操作简单。我会把它推荐给
身边正在求职的同学。”

一个月前摆放在江汉区人力资源和社会
保障局、龙湖天街等处的“1号求职机”，目前
已为200多名求职者找到了工作岗位。

靠刷脸如何投简历？设备后台如何进行
岗位匹配？11月28日，长江日报记者来到湖
北华夏创业管理顾问有限公司。在该公司前
台入口处，记者看到了“1号求职机”，其外形
与普通触摸屏一体机相似。记者点击求职机
屏幕左上方的“职位筛选”，可以确定自己心
仪的职位类型、工资范围、工作地区；新的页
面弹出后，心仪的职位排布有序、一目了然。

记者尝试点击了武汉科尼智造装备有限
公司的机械设计工程师“职位详情”，出现了

详细的岗位职责、任职资格和招聘方信息，扫
描脸部后即刻报名成功。

几乎在同一时间，记者收到了一条短信，
提示“求职期望已成功登记”。记者点击下方
附属的链接，还可以添加更多信息，进行后续
的简历完善。

湖北华夏创业管理顾问有限公司“JOB
BOX 职盒”项目负责人陈先有介绍，“1号求
职机”自动生成的简历包含姓名、年龄、手机
号码和身份证号码，信息采集来源于“1号求
职机”与支付宝的合作。

求职者如果使用过设备“刷脸投简历”，
后续产品还会根据求职者的学历、个人求职
意向、兴趣爱好和技能等因素持续推荐岗位。

陈先有表示，除了方便求职者，企业在“1
号求职机”上投放岗位同样十分便捷。拥有

“钉钉”账户的企业只需在“钉钉”上搜索“1
号直聘”，上传营业执照并完善相关资料，最
快一个小时即可通过审核。

“1号求职机”后台还存在着一个针对企
业的“零工服务”平台，企业可以实现快速“语
音招聘”。

陈先有作了一次演示：他打开支付宝，对
屏幕说出“我想招一个洗碗工”，马上自动生成
了“负责洗碗和厨房清洁工作”“为人踏实肯干、

吃苦耐劳”等详细恰当的职位描述。企业可以
在此基础上修改，也可以直接发布信息。职位
会被投放到距离最近的一台求职机上。

“企业发布岗位时需要提前支付临时工
的薪酬。求职者通过我们的软件准时打卡上

下班后，就可以领到薪酬。”陈先有说。
目前，“1号求职机”上共有武汉700多家

企业提供的2000多个岗位。推出一个月来，
“1号求职机”已促成200多人就业。现阶段，
企业和求职者均可免费使用这个设备。

武汉街头出现智能求职机

找工作更简单：15秒刷脸投简历
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11 月 26 日，我们“菜篮子小
队”在网上发布一段视频，分享了

一次特殊体验。我们“菜篮子小队”总共
8 名成员，都是天津师范大学新闻传播学
院大三学生，上个月来到武汉市“做了一
次作业”。

10月27日凌晨1时30分，我们带着采
访和拍摄设备，直奔武汉市东西湖区新沟
镇街道王家涡子村。

一个多小时后，我们跟着菜农李奶奶、
王爷爷走进了菜地。虫子发出嗡嗡声，田
埂狭窄湿滑。我们小心翼翼地穿梭其间，
摘下一棵棵沾着露水的新鲜菜薹，放到袋
子里。李奶奶说：“剥去外皮后，菜薹可以
直接吃。你们试一下吧。”拍摄完毕，我们
立刻坐在田埂上尝鲜。菜薹梗清甜多汁，
一口下去瞬间舒缓了大家的疲惫。

大约凌晨 5 时，我们和随行的菜农一
起登上H85路惠农专线车。一上车，我们
就被震撼了——车上已经坐了不少菜农，
车厢过道上堆满新鲜蔬菜，空气中弥漫着
泥土和菜叶的清新气息。他们笑容满面
地聊着天：“今天的菜怎么样？”“你摘了
哪些菜？”司机师傅忙前忙后，一边搬菜
一边喊道：“放稳了啊！”有菜农上车后感
激地说：“师傅辛苦了，我拿一些菜给
你。”司机师傅微笑着摆摆手，等大家坐
稳就出发了。

司机师傅神情专注，紧盯着前方路
况。遇到不平的道路，他会贴心地提醒：

“大家坐好，接下来的路有点颠簸。”随后，
他提前减速，慢慢通过。途中，他还悄悄关
了车内的灯，让辛苦的菜农们小憩一下。

让我们印象深刻的是，车上一位40多
岁的大姐主动帮忙收车费、搬菜。菜农们
给的大多是现金，她一一收下，再统一扫码
付钱，忙得不亦乐乎。

清晨6时左右，我们在吴家山街道三
秀路附近的农贸市场下了车。李奶奶找到
一处摊位摆好蔬菜，我们随即开始直播卖
菜。一名同学大声吆喝：“卖菜啦，新鲜的
菜薹，快来买！”直播间里，网友的热情高
涨，不断留言点赞。看着市民们围过来挑选着蔬菜，我们
心里别提有多高兴了。

这次经历让我们体会到了菜农的辛苦，也感受到了
武汉这座城市的贴心举措。武汉的惠农专线车既方便了
菜农，又丰富了市民的餐桌。我们“菜篮子小队”此行增
长了见识，收获满满。

——大武汉客户端网友@菜篮子小队

“菜篮子小队”成员拍摄完毕，在田埂上品尝菜薹梗。

长江日报讯（驻京记者柯立 通讯员李雯
雯 余婷）11月28日，在第二届中国国际供应
链促进博览会现场，湖北作为主宾省推出的
9场地市推介活动之一“供应链服务企业合
作对接会”成功举办。围绕花湖国际自由贸
易航空港、临空经济建设、多式联运等主题，8
个项目当场签约，合同金额53亿元。

两天前，在中国湖北-匈牙利供应链国
际合作对接会上，鄂州市委副书记、市长王玺
玮围绕“花湖国际机场加快打造国际自由贸
易航空港建设”作主题推介。他说，作为世界
第四、亚洲第一、中国唯一的专业货运机场，
花湖国际机场拥有亚洲规模最大的转运中
心，每小时可分拣货物28万件。也就是说，

这个转运中心平均1秒就能分拣77件货物。
花湖国际机场正不断加密“空中丝路”，

有力重构航空物流格局，打通了内陆开放“空
中出海口”：去年4月，首条欧洲货运航线——
鄂州至比利时列日正式开通；去年8月，首个
由外籍航司直飞的国际货运航线——鄂州至
阿联酋阿布扎比开通；今年1月，首次引入第三
方物流开通鄂州至莫斯科国际货运航线；今年
6月，首条国际第五航权货运航线——鄂州经
仁川至迈阿密开通……截至目前，花湖国际机
场累计开通货运航线81条，其中国际货运航线
30条，通达46个国内城市、34个国际城市。

花湖国际机场的货邮吞吐量创新高，货
物“一日达全国，隔夜连全球”得以实现。该

机场目前累计完成货邮吞吐量逾110万吨，
单月货邮吞吐量稳定在10万吨以上，货运航
班3000架次以上，全货机起降超过2.7万次，
居全国第三位。

“空中丝路”串起万亿级产业链：花湖国
际机场的空港保税物流中心高效运营，公共
国际货站开仓即爆仓，单日货邮吞吐量最高
达760万吨，深创加、嘉日达等头部跨境电商
企业开展“9610”业务。华中区域国家应急物
资中心、中国供销产业园、九州通沃田供应
链、国药控股中心仓、东航生鲜港等一批临空
产业项目聚集发展。

从投运到对外开放用时仅20个月，花湖
国际机场创造了国内民航史上最快速度。目

前，这里开展24小时通关服务，通关时间仅
需4个半小时，在全国处于领先水平；快件分
拨分类分区，建成14条海关智能查验线，种
种通关便利服务使货物周转时间减少2至3
天；获准开展优化航空器燃料供应保税监管
首批扩大试点，预计全年加注燃油20万吨，
为航空公司节约7000万元。

11月28日，中国民航大学临空经济研究中
心主任曹允春教授在对接会上作主题演讲。他
认为，花湖国际机场不仅要从硬实力上成为国
际航空物流枢纽，更要注重软实力，成为供应链
管理中心；要致力于数字产业，以数字技术提高
物流质效，形成产业集聚；机场与自由贸易航空
港是一种互相依存的伴生关系，二者的功能互
相辅助叠加，将形成全球供应链管理中心。

曹允春举例说，许多知名企业在新加坡樟
宜机场周边设立区域全球供应链中心，集中管
理公司业务，打造全球供应链，助力新加坡成
为全球电子、电信、精密工程、生物医疗科技等
行业首选的供应链管理基地和运营中心。这
或许是鄂州以及武汉光谷东部的美好明天。

链博会上点亮“空中丝路”

花湖国际机场1秒分拣77件货物

多彩的时节
初冬是一个多彩的时节。她没有春的妖娆和婀娜，

也没有夏的璀璨和绚烂，更没有秋的浓烈和丰收。她好
像被打翻的调色板，绘就一幅幅光影画。她是风的自由、
叶的港湾，是风的执念和叶的守候，是风的痴痴追求和叶
的依依眷恋的见证者。她低调、典雅、恬静，恰到好处，一
切都刚刚好。

——大武汉客户端网友@徐健

为这对夫妻校友点赞。大家共同努力把
学校建设得更美好，让学弟、学妹拥有更好的

学习条件。
——大武汉客户端网友@福福 点评《这对夫妻校

友给武大捐了一栋楼，今天启用》
（整理：戴容）

11月28日清晨，建设中的双柳长江大
桥与刚刚升起的太阳交相辉映。

继10月 18日实现先导索顺利过江之
后，猫道承重牵引索已架设完成8根，这座大
桥的猫道正逐步成形。北岸引桥部分的跨大
堤简支组合梁桥所有箱梁已全部成功吊装，
左幅调梁施工也已全部完成；江岸不远处的

大桥锚碇即将建成。截至目前，散索鞍支墩、
前锚室底板和下游锚块已全部完成，上游锚
块正在进行最后一层施工，完成了锚碇施工
总量的97%。

据介绍，建设单位计划今年底实现双柳长
江大桥猫道架设，并进入主缆架设施工阶段。
长江日报记者金振强 通讯员黄子坤 摄影报道

双柳长江大桥猫道成形
计划年底开始架设主缆

晨曦中的双柳长江大桥。 双柳长江大桥猫道承重牵引索已架设完成8根。

一名求职者通过“1号求职机”刷脸投简历。 长江日报记者郝天娇 摄


